
PLAN DE GASTOS A07 2024 vs. 2025: RESUMEN DE APORTES Y CONCIENCIA DE 
GRUPO DE ACM, CORREOS ELECTRÓNICOS Y TALLERES  

Don H, Tesorero y Comité de Finanzas 

 
ESQUEMA  
• Información del taller  
• Acciones sobre el panorama general… qué está tomando forma? Punto de equilibrio – Archivos – 
Ajustar la reserva prudente  
• Acciones con comentarios específicos sobre los pasos propuestos hasta ahora para “equilibrar el 
presupuesto”  
• Variables que no controlamos  
• Otras acciones, temas de discusión y aportes 
 

INFORMACIÓN DEL TALLER (habrá 2-3 más entre ACM y Mini-ASAARP 
• 3 talleres, en línea, bilingües, con 3-5 asistentes cada uno  

o Asistentes: miembros del grupo (4), secretarios del grupo (1), RSG del grupo (2), miembros del 
comité (2), MCD (3), Oficiales (1), ex Oficial (1) y ex delegados (1); Ds 11, 21, 22, 25, 30, 34 y 37, 
entre otros  

o Organizado por Don H A7 Tesorero, Drew R Presidente del Comité de Finanzas de A7, Claudio B 
(Delegado Suplente y miembro del Comité de Servicios Electrónicos) y Juan (Interpretación)  

• Información proporcionada: Área 7 versus otras áreas, planes de gastos, propósitos del Área versus 
grupos  

• Contenido: diapositivas sobre el plan de gastos, equilibrio del folleto del presupuesto y principios del 
plan de gastos (todo en el sitio web)  

• Supuestos: es necesario recortar $25,000 para alcanzar el punto de equilibrio y recaudar 
contribuciones entre $2,000 y $6,000 • Aportes, preguntas y respuestas, debates y demás 
 

COMPARTE EL PANORAMA GENERAL... ¿QUÉ ESTÁ TOMANDO FORMA? 
Punto de equilibrio  
• La gente lo 'entiende', muchos lo vieron venir – no es sostenible  
• Es difícil eliminar cosas como las conferencias, pero hay que volver a la situación anterior a la 

pandemia  
• Varios se sienten aliviados... de que tengamos un plan... lo ven como prudente ; “debería” ser 

“equilibrado”  
• Decisiones difíciles pero una oportunidad para reflexionar sobre los valores, tomar decisiones y 

unirse 
Archivos  
• Historia  

o Mismo lugar durante 20 años?  
o El presidente de Alt Archives comenzó en el Panel 70  
o La oficina se usó 2 veces al mes y para eventos especiales, ¿pero pocos la han visitado?  

• La gente ve la necesidad de un lugar mejor y más seguro y votamos a favor de apoyar esto en la 
Asamblea Post-Conferencia y se lo dimos a los Oficiales.  

• Celebramos los Archivos, pero ver tanto dinero gastado se siente incómodo. ¿Estamos gastando 
demasiado en Archivos: dos puestos, alquiler actual y un aumento?  
o Otras áreas están gastando mucho menos: 5% menos; raro incluso 10%  
o Con plan de gastos regular de $60,000, con dos sillas y alquiler = $9,000 = 15% actual y alquiler de 

$725/mes = $6,000 => 25%?  
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• Los funcionarios lo trajeron de nuevo a la ACM de agosto y se reunieron con Archivos a principios de 
septiembre  
o El objetivo es seguir lo que decidió nuestra Área, aunque preocupados por la empresa y el costo  
o Más datos financieros se hicieron evidentes en abril-junio: ¿eso afecta esta decisión?  

o Es prudente realizar primero el plan de gastos, por lo que ¿revisar el ACM +/- Mini-ASAARP de 
septiembre?  

o Actualmente siga analizando opciones y considere qué modelo es mejor  
• Varias ideas sobre la 'mejor' forma de avanzar:  

o Modelo de oficina actual vs.  
o Modelo de espacio compartido con otros vs.  
o Un modelo con espacio para integrarlo con ACM ( $2,220/año) y funciones de almacenamiento 

($1,200/año)? 
Conferencias  
• Es bueno cuando podemos, y ahora no podemos hacer tanto  
• Llegar a las Áreas de otras maneras y usar la tecnología 
Accesibilidades  
• El trabajo del Paso 12 es esencial, no opcional  
• Presentaciones de la Asamblea bien recibidas y con ideas bastante buenas  
• Grupo de trabajo activo con una moción próxima a la JCA y/o la Asamblea para un puesto de 

presidente? Tiene  
o Alcance  
o Objetivos  
o Otra información 

Incertidumbre  
• Asambleas híbridas = mayor costo Área (difícil de predecir) y menores costos para MCD, RSG y otros  
• Oficial/presidente “asistencia” = se supone que es 100%? (Eso nunca ocurre debido a la vida, pero ¿es 

prudente usar el 90%?)  
• Otros? 

 

PLAN DE GASTO PARA 2025: DOS VARIABLES CLAVE Y AJUSTAR LA RESERVA 
PRUDENTE? 

Para alcanzar el punto de equilibrio – aumento del alquiler de los archivos – reducir la Reserva Prudente 
de $ 15,000 a $ 10 000 para el flujo de caja? 

 
Otras variables 
• Continuamos con la Cátedra de Interpretación Oral?  
• Necesitamos una Cátedra de Accesibilidad?  
• Asambleas híbridas = área de mayor costo (difícil de predecir) y costos más bajos para MCD, RSG y 

otros.  
• “Asistencia” de oficial/presidente = se supone que es 100%? (Eso nunca ocurre debido a la vida, pero 

¿es prudente usar el 90%)? 

 
SHARES WITH SPECIFIC FEEDBACK ON STEPS TO ‘BALANCE THE BUDGET’ 
MUST 
El paso A eleva la traducción para la asamblea al registro de la asamblea: nos afecta a 

todos 
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• -$4,000 mover en traducción a la Asamblea: recortar o “ahorrar” moviéndolo literalmente del plan 
de gastos a la tarifa de inscripción a la Asamblea. Aumenta la inscripción en $5 por cada asamblea. 
COMENTARIOS  
o Totalmente compatible, “obvio”; no es un gran cambio 

Y 
El Paso B reduce ASAARP (funcionarios, presidentes), Foro (funcionarios) y conferencias 
especiales: afecta nuestra conexión con otras áreas y la Oficina/Junta de Servicios 
Generales  
• -$4,800 = -$6,000 recorte de fondos de ASAARP y aumento de $1,200 de $600 a $800/persona (4 

oficiales y 2 presidentes = 6 asistentes) (o aquellos con conferencias especiales podrían cambiar por 
esto), y 
COMENTARIOS  
o Es bueno cuando podemos, y ahora no podemos hacer tanto  
o Podría afectar la construcción las relaciones con otras Áreas y el aprendizaje sobre roles, pero 

puede llegar a otras Áreas y usar la tecnología  
o Ayuda a algunos a ver lo que no pueden ver...un camino de servicio con opciones para hacer cosas  
o Generalmente se utiliza un proceso aleatorio que alterna asistentes año tras año 

• -$2,000 en fondos del Foro: recorte de todos a 2 funcionarios (Deleg, Alt Deleg o Presidente)  
COMENTARIOS  
o Es bueno cuando podemos, y ahora no podemos hacer tanto; 1-2 está bien  
o No es tan importante como ASAARP 

• -$1,400 en conferencias especiales:  
o Eliminar delegado de convención internacional, delegado alternativo de conferencia especial y 

continuar con CAANC?  
o Reducir/elegir:  

▪ Elija conferencia especial O ASAARP: Servicios electrónicos (conferencia especial O ASAARP), 
BTG (conferencia especial O ASAARP), GV/LV (conferencia especial O ASAARP),  

▪ Enviar solo 1 Coordinador de Archivos a una conferencia especial o ASAARP? 
COMENTARIOS  
o The international one is probably not needed, though there are best practices and can meet 

others; technically, it is not a service event; it is a convention 
o Special conferences exist for specific chairs but not others – BTG, GV/LV, Archives, E-services – 

and these are suggested though not required 
o Generally, we may have to trim here; some available online, which would cost less 

• -$1,100 on Hispanic conferences: reduce statewide Hispanic conference contribution from $800 
to $500, liaison travel to it from $1,000 to $500 and local conference/forum liaison to from $1,000 to 
$500 (leaving $1,700) 
COMENTARIOS  
o Many have not attended these, but those who do find it moving and helpful 
o Some see our support as vital to the state, so the cuts seem too much  
o This is a key way to introduce AA to Spanish-speakers? 
o Need more feedback, please 

Y 
El paso C reduce el reembolso de Millaje: afecta a oficiales y Coordinadores 
• -$3,400 en millaje: reducir el reembolso de 0,67/milla a 0,65/milla, y 

COMENTARIOS  
o Varios expresan su preocupación, ya que el costo general es tan real como el costo de la gasolina.  
o 0.55/milla fue un recorte demasiado pronunciado, tal vez, por lo que sugerimos 0.60/milla 
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Y 
El paso D reduce el costo de Accents: nos afecta a todos 
● -$8,300 en Accents: reducción de producción, distribución e impresión (quedando $1,700) 

COMENTARIOS  
o Ya lo estamos haciendo... pocos, si es que alguno, ha expresado preocupaciones  
o AA, en general, está pasando a las copias electrónicas (por ejemplo, Cuadro 4-5-9)  
o Reunión del Comité D53 30/08/24 (incluidas algunas de D55 y otros): ok; Preferiblemente 

electrónico 
o Lo consultaré en la reunión de distritos españoles el 6/10/24. 

Subtotal = -$25,000 
AND (Estos son neutrales en cuanto a costos tal como están escritos.) 

El Paso E declara la necesidad de aumentar las contribuciones – no importa qué: nos 
afecta a todos  

Opción 1  
• Aumento de contribuciones de +$2,000  

COMENTARIOS  
o Es factible –no es un gran cambio con 800 grupos y 40 distritos– pero no lo “controlamos”; cada 

grupo miembro, distrito, tiene que decidir. ¿Tenemos fe?  
o Sugerido: grupo ad hoc liderado por Drew de Finance Comm para explorar las prácticas de la 7ma 

Tradición y una o dos reuniones en línea para obtener aportes y dar aliento. 

Opción 2  
• Aumento de contribuciones de +$6,000  

COMENTARIOS  
o Como arriba excepto que este es un compromiso mayor por parte de los miembros, grupos y 

distritos. 
• -$6,000: Archives rent increase 

COMENTARIOS  
o Consulte la sección IMAGEN GRANDE arriba, por favor  
o (Es posible que tenga que recortar otros $2,000 en algún lugar desde que subí aquí en $4,000 

 
VARIABLES QUE NO CONTROLAMOS  
• Asambleas híbridas de servicio = un poco difíciles de predecir, pero probablemente un área de costo 

más alto (¿más trabajadores de servicio +/- tecnología?) y costos más bajos para MCD, RSG y otros 
que ahorran en viajes, alojamiento y demás. 

• “Asistencia” del oficial/presidente  
o Asumimos el 100%, pero eso nunca ocurre debido a la vida  
o Es prudente usar el 90%? 

• Contribuciones  
• Otras? 

 
OTROS COMPARTIMIENTOS, ARTÍCULOS DE DISCUSIÓN Y APORTACIONES  
• Accesibilidades: ver arriba  
• Archivos: ver arriba  
• Comité ad hoc sobre la Séptima Tradición  

o Drew R, Presidente del Comité de Finanzas para convocar  
o Talleres en línea?  
o Explorar problemas y fomentar el servicio y las contribuciones?  
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o Clave para apoyar al grupo base > otros grupos que necesitan alquiler, café, electricidad y demás; 
esto es similar a las funciones del Área que son "básicas". 

• Tecnología: úsala siempre que sea posible  
o Nos conecta, ¿pero también de forma presencial?  
o Servicio  
o Accesibilidad  
o Para reducir el gasto en dólares  
o Ensamblajes híbridos – ver arriba – vale la pena intentarlo para ver si funciona 

• El servicio se trata de lo que funciona, no de sentimientos y preferencias.  
• Reducir la Reserva Prudente de $15,000 a $10,000 para flujo de caja?  
• La Cátedra de Traducción/Interpretación Oral no está disponible – eliminarse progresivamente –

utilizar Accesibilidades en su lugar?  
• Necesitamos una Cátedra de Traducción Escrita?  

o El software de inteligencia artificial (IA) está avanzando: ¿se puede “entrenar” para que sea mejor  
o Pilotarlo en 2025? Haga que el presidente lo "entrene". ¿Necesita voluntarios para ayudar?  

• Cómo estamos con la 7ª Tradición? 
 


